

# 土浦平和の会

ニュースNO・63 ? qq 8年ワ4

発行 土浦平和の会  
事務局 土浦市神立町2 6 6 4 2  
TEL 3 1 9122



## 原水爆禁止国民平和大行進土浦コース 100人以上の参加で盛大に終了

1998年原水爆禁止国民平和大行進土浦コースは7月10日(金)石岡からの行進団約40名を亀城公園に迎え、昼食休憩の後コープ小岩田(小休止)、陸上自衛隊霞ヶ浦駐屯地(小休止)を経て荒川沖まで約9キロの道のりを、途中休憩を含んで3時間で行進しました。前日の事前ピラの配布では炎天下あせもができて当日の暑さが思いやられました。当日は朝から雨で心配されたにもかかわらず、石岡出発の直前にはあがり、1日中曇りで行進には絶好の天気になりました。参加者は石岡からの通し行進者、つくば、阿見町からの午後組の参加も得て約110名。延べで140名の参加でした。亀城公園では新婦人土浦支部の用意してくれたおにぎりや平和の会が用意した麦茶で昼食を済ませた後小集会。コープ小岩田ではポッポの会の麦茶とれもん、あめの接待を受け、霞ヶ浦駐屯地では自衛隊基地の増強ぶりを見ながら、「中期防衛力整備計画」にもとづく自衛隊の機動化とハイテク化の現状について説明を受けました。平日で参院選挙の最中にもかかわらず、参加者が100名を越えたと言うことは、やはりインド・パキスタンの核実験による核拡散と偶発核戦争の危機を回避するための運動がいま重要だという認識が参加を多くしたのではないのでしょうか。荒川沖駅で翌日のつくばコースに引継の小集会を行って5時前に終了しました。参加者のみなさん、接待や裏方のみなさん本当にご苦労さまでした。

り自習aに土浦市長のメッセージと  
ヒロシマナガサキからのアピール署名  
を七らいました。

6月24日(水)平和行進委員会が市役所に行き、市の広報広聴課を通じて、市長の平和行進に対するメッセージをもらいました。参加した委員は新婦人の会の福田洋子さん、河野恭子さん、ポッポの会の福島水器子さん、平和の会の山口、井上でした。

市長の挨拶をもらおうということをお願いしましたが、当日ちょうどこども議会が開かれるので市長も助役も出られないということでした。



### 行事ごよみ

- 6・8 平和行進県南実行委員会 (つくば)
- 6・10 土浦平和の会理事会(1中地区公)
- 6・12 県平和委常任理事会(水戸)
- 6・17 土浦平和行進実行委員会(1中地区公)
- 6・24 市役所広報広聴課申し入れ  
市長アピール署名、メッセージ、平和行進募金など
- 6・29 平和行進県南実行委員会(つくば)
- 6・30 平和行進募金(霞ヶ浦町、阿見町)
- 7・9 平和行進事前ピラ(中貫~右もみ)
- 7・10 平和行進土浦コース
- 7・14 土浦平和の会理事会(一中地区公民館)
- 7・25 県平和委常任委(水戸)
- 8・2 ポッポの会すいとんを食べる会  
(コープ小岩田店)

### 平和行進への土浦市長メッセージ

1998年原水爆禁止世界大会並びに平和行進にご参加の皆様へ

皆様のご苦労とご熱意に取意を表します。

私も、平和を愛し、平和への努力を続ける一人として、皆様の手助は大変に意義深いものと考えております。

土浦市では、昭和63年3刀、匪界の恒久的平和と安全を願い、世界の全ての国々に対し、核兵器の全面廃絶と軍縮を希求すべく「非核平和都市宣言」をいたしました。

今般、インド・パキスタンの二度に渡る核実験は、核兵器のない世界を求める人々の願いを踏みにじる暴挙であり、深い憤りを感じます。

世界平和の実現は、私たち一人一人が平和の尊さを理解し、一歩一歩。個々の問題解決に取り組んでいかなければなし得ないものであり、皆様の活動をとおし、各地域のより多くの方々に平和の尊さを断え、平和な社会実現の大きな力となるものと確信しております。

1998年原水爆禁止世界大会の成功と並びに国民平和大行進土浦実行委員会の皆様のご活発とご健勝を心より祈念申し上げます。

平成10年7月10日

土浦4j・WJ)11 S<1j))

### 原水禁大会(広島)参加者募集中

希望者は事務局に20日までに電話ください